

♪大きく 元気に 素直に育て♪



東っ子

いわき市立小名浜東小学校だより
令和元年度 第6号
令和元年9月2日
発行者：校長 鈴木 廣美

84日間の2学期スタート！ めあてを決めて、チェンジ&チャレンジ！



長い長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。子どもたちは、手に手に苦勞して仕上げたポスターや習字の作品を携えて元気に登校してきました。

7月の後半まで不安定な天気が続き、プール指導が中止の日もあったため、子どもたちが楽しい夏休みを過ごせているだろうかと心配していました。しかし、8月が例年通りの暑さとなったからでしょうか、健康的な小麦色に日焼けした子どもたちが多く見られたので、安心しました。

8月26日の始業式では、一人一人がめあてを決め、自分の夢に向かって「チェンジとチャレンジ」するように話しました。また、2学期は学校行事が多いので、行事に取り組む中で、友達のよさに気づき、仲良く生活してほしいことも話しました。

改元に伴う10連休の授業時数を補うため、今年は2学期の開始が早まった自治体が多いようです。テレビのニュースでも、他の市町村の一足早い始業式が報じられていましたが、いわき市では、お知らせの通り、土曜授業日や冬休みの授業日の実施で授業日を補います。2学期は、9月7日(土)、



12月7日(土)、12月24日(火)が登校日です。(12月24日は終業式です。)今年度の2学期は、84日間と例年に比べて長いのですが、日々の授業や行事、体験活動を通して、自分や友達のよさに気づき、協力して何かを成し遂げる達成感を味わい、自信をつけてほしいと願っています。

お世話になりました！PTA奉仕作業

8月24日(土)、PTA奉仕作業が行われました。熱中症予防のため、朝7:00開始でしたが、たくさんの保護者の皆様にご協力いただき実施できました。子どもたちの姿も多く見られました。除草が進んだ校庭で、2学期も子どもたちが安全に活動できます。ありがとうございました。



(校庭の草引きをする保護者・児童・先生方の様子↑)

万が一の地震に備えて～真剣！シェイクアウトふくしま

8月30日、午前11時00分から1分間「シェイクアウトふくしま」を実施しました。

これは、地震が発生した時、自分の身を自分で守るために、真っ先に行くべき安全確保行動「(1)まず低く、(2)頭を守り、(3)動かない」を学び、身につける機会として、県下一斉に行う安全確保行動訓練で、多くの職場や学校が参加しています。



本校では、3時間目の授業中の1分間、教頭先生の放送に従って、素早く机の下にもぐって机の脚をつかみ、頭を守って動かない行動ができました。9月1日(日)は関東大震災の発生日にちなんで「防災の日」でした。日頃から、防災の心構えを忘れないようにしたいものです。



お父さん・お母さん大活躍！方部連合PTA球技大会

夏休み最終日の8月25日(日)、バレーボールは泉中学校、ソフトボールは小名浜市民グラウンドを会場にして、小名浜方部連合PTA親善球技大会が開催されました。

小名浜東小学校のお父さん・お母さん方は、今までの練習の成果を発揮し、バレーボールは2回戦進出、ソフトボールは見事優勝という素晴らしい結果を残しました。

各学校のPTAとも楽しく声をかけ合ったり、試合が終わると、互いに応援し合ったりして、親善の名にふさわしい大会となりました。

応援も楽しかったです！



優勝おめでとうございます